Unit 1: English Pronunciation
К сожалению, английское произношение значительно сложнее, чем русское. Особенно гласные часто меняют свое звучание в зависимости от разных правил. И гласные и согласные могут быть глухими. В короче, английское произношение надо учить и запоминать. Ниже приведены общие правила, но надо иметь ввиду, что в английском, как впрочем и в русском, всегда есть исключения из правил.
Unfortunately, English pronunciation is considerably more complicated than Russian. Vowels especially change their sounds based on a variety of rules. Both vowels and consonants can be silent. English pronunciation must simply be learned and remembered. Below are some common guidelines but keep in mind that in English (as in Russian), there are always exceptions to every rule. 
Гласные – Каждая гласная в английском может иметь, по крайней мере, два звука- долгий и короткий

	A a
	Эй
	эй, а, э
	make, a, fat 

	E e
	И
	и, э, (не произноситься) 
	me, set, make

	I I
	Ай
	ай, е
	I, sit

	O o
	Оу
	оу, о, а
	oh, correct, brother

	U u
	Ю
	ю, а, у
	usual, unusual, foot


Согласные- могут иметь один или два звука и, иногда, могут быть глухими.

	B b
	би 
	б
	Bad

	C c
	Си
	с - (перед e,i,y)

к - (в остальных)
	City

Cat

	D d
	ди 
	д
	Dad

	F f 
	Эф
	ф
	Fat

	G g 
	Джи
	г, дж
	Good

	H h 
	Эйч
	х (но мягче)
	Hi

	J j 
	Джей
	дж
	Just

	K k 
	Кей
	к
	Key

	L l 
	Эл
	л
	Love

	M m 
	Эм
	м
	Make

	N n 
	Эн
	н
	Not

	P p 
	Пи
	п
	Pen

	Q q
	Кью
	кьуа
	Question

	R r
	ар
	р
	Read

	S s 
	эс
	с, (ж – редко) 
	Sorry

	T t 
	ти
	т, 
(тч – редко)

(ш – редко)

(не произноситься)
	tasty
question

elevation

listen

	V v 
	ви
	в
	Very

	W w 
	дабл ю
	(see next page)
	Warm

	X x 
	эхс
	экс
з
	explain
Xerox

	Y y 
	уай
	й, 
э 

(не произноситься)
и
	you

cymbal

say
tasty

	Z z 
	зи, зед
	з
	Zero


Фонетика- две согласные иногда читаются как один звук

	ch
	
	ч
ш
	сherry

champaign 

	sh 
	
	ш
	ship

	th 
	
	see next page
	this

	kn
	
	н
	know


Sounds not found in Russian

Как произнести «th»

1. Расслабьте губы;

2. Сомкните верхние и нижние зубы таким образом, чтобы они были друг напротив друга, но между ними оставалось расстояние примерно в один сантиметр;

3. Кончиком языка слегка дотроньтесь до середины сомкнутых зубов;

4. Выдохните воздух сквозь зубы. 
Как произнести «w»

1. Сложите ваши губы, так, как будто Вы хотите сказать русское «У»

2. Для того, чтобы произнести этот звук, Вам надо губы из позиции, описанной в п. 1., вернуть в расслабленное состояние и вовремя даного действия произнести этот звук. 
Как произнести «r»
Звук «р» образуется при поднесении языка к верхнему небу. В американском английском, при произнесении звука «R» язык должкен быть заострен и в немного завернутом состоянии касаться нёба. Потренируйтесь в произнесении вместе с учителем. 
Sounds not found in English
Большинство англоговорящих людей, не сразу могут понять разницу между русское «ы» и «и», также «ш» и «щ».

Unit 2: Numbers
В английском языке довольно простая система счета. Числа от одного до пятнадцати просто заучиваются. От пятнадцати и далее числа строго подчиняются правилам словообразования. Notice the vowel combinations in the names. 
In English, numbers are fairly simple. Numbers up to fifteen must simply be memorized. After fifteen, they follow fairly strict rules of formation.

	0
	Зироу (Нил)
	Zero (Nil)

	1
	(W)ан
	One

	2
	Ту
	Two 

	3
	(Тh)(r)и
	Three 

	4
	Фо(r)
	Four 

	5
	Файв
	Five 

	6
	Сыкс
	Six 

	7
	Сэвн
	Seven 

	8
	Эйт
	Eight

	9
	Найн
	Nine 

	10
	Тэн
	Ten 

	11
	Илэвн
	Eleven 

	12
	Туэлв
	Twelve

	13
	(Тh)(r)тин
	Thirteen 

	14
	Фо(r)тин
	Fourteen 

	15
	Фифтин
	Fifteen 

	16
	Сыкстин
	Sixteen

	17
	Сэвнтин
	Seventeen 

	18
	Эйтин
	Eighteen 

	19
	Найнтин
	Nineteen

	20
	Т(w)энти
	Twenty

	21
	Туэнти (w)ан
	Twenty one 

	22
	Туэнти ту
	Twenty two 

	30
	(Тh)(r)ти
	Thirty

	40
	Фо(r)ти
	Forty 

	50
	Фифти
	Fifty 

	60
	Сыксти
	Sixty 

	70
	Сэвнти
	Seventy 

	80
	Эйти
	Eighty 

	90
	Найнти
	Ninety 

	100
	(W)ан ханд(r)ыд
	One hundred 


Unit 3: Common Phrasings 

Английский язык имеет свою собственную структуру, отличную от структуры русского языка. Некоторые общеприянтые английские фразы не могут быть переведены дословно на русский язык. Это определяется различиями значений слов, порядка, в котором они употребляются и грамматической структуры самой фразы. Фразы такого рода заучиваются наизусть. Ниже приведены некоторые из них. 
English has its own logic, separate from Russian. Some common phrasings in English do not translate directly into Russian in terms of the words used, the order they are used, and the grammatical structures used. These phrases must simply be learned and remembered. Some examples are listed below. 
На данном этапе не заостряйте внимание на отдельных словах, попытайтесь сконцентрироваться на правильности произношения и определении смысла фразы целиком. 

For now, do not worry about the individual words; simply concentrate on making the sounds correctly and understanding the general meaning. 
	Questions

	Phrase
	Sample Translations

	1. What is your name?
	1. Как вас зовут?

	2. How old are you?
	2. Сколько вам лет?

	3. What do you do? 
	3. Кто вы по профессии? 

	4. Where are you from?
	4. Откуда вы?

	5. What are your interests?
	5. Чем Вы интересуетесь? 

	6. Are you married? 
	6. Вы женаты? 
 Вы замужем?

	7. What is it? 
	7. Что это? 

	8. Who is he? 
	8. Кто он? 

	9. How much are the apples?
	9. Сколько стоят эти яблоки?

	10. Do you like apples? 
	10. Вам нравятся яблоки?

 Вы любите яблоки?

	11. Are they cold?
	11. Им холодно?

 Они холодные?

	12. Are you scared?
	12. Вы испуганы? 

 Вам страшно?


Некоторые примеры ответов на вопросы приведенные выше, вы можете найти на следующей странице. Номера вопросов и ответов соответствуют друг другу. Попытайтесь, на своем примере, употребить заученные ответы на первые пять вопросов. 

Обратите внимание на следующее правило английского языка: «Порядок слов повествовательного и вопросительного предложений различаются». Более подробно этот вопрос будет рассмотрен позднее. Сейчас попытайтесь сконцентрироваться на правильности произношения и определении смысла фразы целиком.
Note that the order of the words for answers differs from questions. This is how we tell questions from statements in English. This issue will be discussed more later in this book. For now, just concentrate on saying the words and understanding the meaning.
	Answers 

	Phrase
	Sample Translations

	1. My name is Katya.

 My name is Bob.
	1. Меня зовут Катя.

 Меня зовут Боб.

	2. I am 28.

 I am 19.
	2. Мне 28.

 Мне 19.

	3. I am a journalist.

 I am a programmer. 

 I am an engineer.
	3. Я – журналист.

 Я – программист. 

 Я – инженер. 

	4. I am from Moscow.

 I am from America.
	4. Я - из Москвы. 

 Я - из Америки.

	5. I am interested in sports.

 I am interested in politics.
	5. Я интересуюсь спортом. 

 Я интересуюсь политикой.

	6. I am married. 
 I am not married. 
	6. Я женат/замужем. 

 Я не женат/замужем. 

	7. It is a book. 
 It is a dog. 
	7. Это - книга. 

 Это - собака. 

	8. He is my brother.

 He is the boss.
 He is Bob. 
	8. Он - мой брат. 
 Он - босс. 
 Он - Боб. 

	9. The apples are $1 a kilo. 

 The apples are $1 a piece.
	9. Яблоки - 1 $ килограмм. 

 Яблоки - 1 $ штука.

	10. I like apples. 

 I do not like apples. 
	10. Я люблю яблоки. 

 Я не люблю яблоки. 

	11. They are cold

 They are not cold. 
	11. Они замерзли. 

 Они не замерзли. 

	12. I am scared. 
 I am not scared. 
	12. Я боюсь/напуган. 

 Я не боюсь.


Unit 4: Starter Vocabulary
Обратите внимание на то, что часто трудно определить к какой части речи относится то или иное слово в предложении (часто отсутствуют окончания). Часть речи определяется согласно положения слова в предложении. Часто одни и те же слова могут использоваться как различные части речи, стоит только поменять их позицию в предложении. 
Notice that in English, there is often no way to tell what part of speech a word belongs to (ie. often, there are no endings). We tell what a word is by its position in a sentence. Often, we can use the same word for multiple parts of speech by simply changing its position in the sentence. 
	глаголы (verbs)


	To work 

	Роботать 


	To read

	Читать


	To study

	Изучать 

Учиться


	To write 

	Писать


	To like 

	Любить 

Нравиться


	To eat 

	Есть


	To drink 

	Пить


	To do 

	Делать


	To live

	Жить

	To be

	Быть


	артикли (articles)

A
Нет в русском языке

an 

the 

местоимения (pronouns)

I 

Я

You 

Ты, вы

He 

Он

She 

Она

It 

Оно

We 

Мы

They 

Они


	cуществительные (nouns)

Student 

Студент

Pen 

Ручка

Paper 

Бумага

Book 
Книга

Table 

Стол

Chair

Стул

Cat 

Кот, кошка

Dog 

Собака

Coworker 

Сотрудник

прилагательные (adjectives)
tall 

высокий

short

Маленький

короткий

big 

большой

small 

маленький

fat

толстый

thin 

тонкий

black 

черный 
white 
белый
hard 

Твердый,

трудный

easy

легкий




Exercise 1: Simple Sentences

Translate into Russian 

I work.

____________________________________________________________
He reads. 

____________________________________________________________
They eat.
____________________________________________________________
We drink. 

____________________________________________________________
The student is tall. 
____________________________________________________________
The pen is small. 

____________________________________________________________
The dog is black. 

____________________________________________________________
The cat is white. 

____________________________________________________________
She lives in Russia. 

____________________________________________________________
They read a book. 

____________________________________________________________
We write on paper. 

____________________________________________________________
You write with a pen. 
____________________________________________________________

We write with a black pen on white paper. 
_____________________________________________________
Unit 5: Pronouns; Местоимения

Слово, обозначающее предмет или признак предмета, но не называющее его, называется местоимением. Местоимения делятся на несколько групп, каждая из которых имеет свои собственные грамматические характеристики. 

Personal pronouns. Личные местоимения. 

Личные местоимения изменяются по падежам: если они употребляются в предложении в качестве подлежащего, то они стоят в именительном падеже; если они употребляются в качестве дополнения, то они стоят в объектном падеже. 

Местоимение "I" всегда пишется с большой буквы. Местоимения "he / she" употребляются в отношении одушевлённых лиц; "it" - в отношении неодушевлённых предметов, абстрактных понятий и животных. Местоимение "they" употребляется как в отношении одушевлённых, так и неодушевлённых предметов.

Possessive pronouns. Притяжательные местоимения. 

Притяжательные местоимения служат определениями к существительным и всегда занимают место перед определяемыми существительными. В отличие от русского языка, где имеется местоимение "свой", употребляемое со всеми лицами, английские притяжательные местоимения используются строго в соответствии с местоимениями. Source: www.native-english.ru

Table of English Pronouns

	Кто?
	Кому, С Кем, Кого? и.т.д.
	Чья? (c существительном) 
	Чья? (без существительного)
	Кто? (русский)

	I
	Me
	My 
	Mine 
	Я

	You
	You
	Your 
	Yours
	Ты (Вы)

	He
	Him
	His 
	His
	Он

	She
	Her
	Her
	Hers
	Она 

	It
	It
	Its 
	Its
	Оно

	We 
	Us
	Our
	Ours
	Мы

	They
	Them
	Their 
	Theirs
	Они


В английском языке притяжательные местоимения могут менять свою форму в зависимости от того, следует ли за ними существительное или нет.

Whose book is this? – Чья зто книга?



It’s my book. Это моя книга 
It’s mine. Это моя
Из этого примера следует, что если за притяжательным местоимением следует слово “book,” то следует употребить местоимение “my.” За неимением существительного должна использоваться другая форма - “mine.”

Unit 6: Starter Vocabulary
	глаголы (verbs)


	To open 

	открывать(ся)


	To close
	закрывать(ся)

	To give
	дарить

	To take 

	взять



	cуществительные (nouns)

Shop

магазин

School
школа

Work 

работа

Office 

офис

Post Office

почта

Home 

дом

Park

парк

Room

комната

прилагательные (adjectives)
Blue 

синий

Yellow

желтый

Green 

зеленый

Red 

красный

Purple

фиолетовый

Brown 

коричневый

Gray
серый


	cуществительные (nouns)

Brother 

брат

Sister

сестра

Son 

сын

Daughter

дочь
Child

ребенок
Children

дети
Father

отец
Mother

мать

Parent
родитель

прилагательные (adjectives)
Hot 

горячий; жаркий

Cold 

холодный

Heavy

тяжелый

Light

легкий

Hard

трудный, твердый;

Easy 

удобный; легкий
cуществительные (nouns)
Tomorrow

завтра

Today

сегодня

Yesterday 

вчера




Exercise 2: Simple Sentences

Translate into Russian 

Her room is blue. 

____________________________________________________________
The table is brown. 

____________________________________________________________
The chair is red. 
____________________________________________________________

My coworker is tall. 
_____________________________________________________Give me the book, please.

____________________________________________________________
Please take his pen and paper. 

____________________________________________________________
My parents are at work. 
____________________________________________________________
Your daughter gave us a cat. 
____________________________________________________________
Today is hot. 
____________________________________________________________
Yesterday was cold. 

____________________________________________________________
The children study at school. 

____________________________________________________________
His father works in an office. 

____________________________________________________________
The shops open at 5:00 today. 

____________________________________________________________
Unit 7: Verbs, Глаголы 

По своему обобщенному лексическому значению глаголы могут быть охарактеризованы как слова, обозначающие процессы (в широком смысле этого слова), и отвечающие на вопросы "что делать, что сделать?", например: to live (жить), to speak (говорить), to do (делать). Глаголы имеют грамматические категории времени (настоящее, прошедшее, будущее ), лица и числа, вида, залога, наклонения и выполняют в предложении функцию сказуемого. Неопределённую форму глагола принято называть инфинитивом. В английском языке инфинитив всегда употребляется с частицей "to", которая не переводится, например: to know - знать, to work - работать. 

По своему значению и роли, которую глаголы выполняют в предложении, они делятся на полнозначные или смысловые и служебные. Служебные глаголы частично или полностью утрачивают свое значение. Частичная утрата значения, например, наблюдается у модальных глаголов (саn, mау, и т.д.), что не позволяет им выполнять самостоятельную роль в предложении - они всегда употребляются в сочетании с другими смысловыми глаголами. Полностью утрачивают свое значение глаголы, которые участвуют в образовании сложных форм времени, вида, наклонения и залога. Такие глаголы называют вспомогательными. Вспомогательными глаголами могут быть такие глаголы, как be, have, do и т.д. 

Система времен английского глагола достаточно сложна. Так существует группа простых или неопределенных времен (simple или indefinite), передающих обычно происходящее действие, группа длительных времен (progressive или continuous), представляющих действие в его развитии в указанный момент времени и группа совершенных времен ( perfect), передающих действие в завершенном виде. 

В английском языке имеется два залога: активный или действительный залог ( the Active Voice ) и пассивный или страдательный залог ( the Passive Voice ). Активный залог устанавливает, что лицо или предмет, обозначенные подлежащим, являются производителями действия, выраженного сказуемым, например: I made a mistake. - Я совершил ошибку. Пассивный же залог устанавливает, что лицо или предмет, обозначенные подлежащим, являются объектами действия, выраженного сказуемым. В силу своего значения пассивный залог может употребляться только с переходными глаголами - глаголами, в значении которых заложена необходимость сочетаться с дополнением: A mistake was made. Ошибка была совершена. 
Source: www.native-english.ru

Unit 8: The Verb “To Be”

Глагол “to be”- это неправильный глагол, который в переводе с английского языка означает “быть, находиться, существовать,” и.т.д. Он является глаголом индивидуального спряжения. Ниже представлены 3 его формы в настоящем времени.
The verb “to be” in English may be translated as “быть, находиться, существовать, и.т.д.” The verb is irregular, conjugating differently from other verbs. There are three forms of “to be” in the present tense. 
Forms of “to be” in English

	I
	am

	You, We, They
	are

	He, She, It
	Is


В английском глагол употребляется при разговоре о качестве предмета, его местонахождении, состоянии и текущем статусе. Это один из самых распространенных глаголов в английском языке. 
It is commonly used in English when talking about the qualities of something, the location of something, or the current status of something.

- Translate yourself!

	COMMON PHRASINGS USING “TO BE” 

	Phrase
	Sample Translations

	1. I am at work.
	

	2. The keys are on the table. 
	

	3. The book is on the shelf. 
	

	4. I am not at home.
	

	5. He is in first place.
	

	6. What day is it today?
	

	7. Today is the first of August.
	

	8. What time is it?
	

	9. It is 8 o’clock. 
	

	10. How old are you?
	

	11. I am 23 years old.
	

	12. They are learning English. 
	

	13. He is late
	


Unit 9: The Verb “To Have”

Как самостоятельный глагол to have в настоящем времени (Simple Present) имеет 2 формы: have для всех лиц, кроме 3-го лица единственного числа, и has для 3-го лица 

единственного числа, в прошедшем времени (Simple Past) - had, в будущем (Simple Future) - shall have, will have. 
Формы «to have» (иметь)
	настоящее время

	I have 
	We have 

	You have
	

	Hе has
She has
It has
	They have


Значение этого глагола - "иметь, владеть, обладать." Часто в разговорной речи вместо have, has употребляется сочетание have got, has got (краткие формы 've got и 's got) с тем же значением, особенно когда речь идёт о временном владении или только что приобретённом предмете или предметах: We've got a nice flat. - У нас хорошая квартира. 

В вопросительной форме в британском варианте языка глагол have часто стоит перед подлежащим, в американском варианте вопросительная и отрицательная формы всегда образуются с помощью вспомогательного глагола do. 

Have you two sons? (брит.) 
Do you have a lot of free time? (амер.) 

Отрицание выражается формой глагола have с отрицанием not или с отрицательным местоимением no.

I haven't got a pen. / I have got no pen here. 

Common phrases with “to have”

to have a lesson / a lecture / a meeting to have breakfast / lunch / dinner... 
посещать урок / лекцию / собрание завтракать / обедать
 
to have a rest / a swim / a shower to have a drink / a cigarette / a day off 
отдохнуть / поплавать / принять душ выпить / выкурить сигарету / иметь 

 выходной день

Unit 10: Указательные Местоимения 

Слово, обозначающее предмет или признак предмета, но не называющее его, называется местоимением. Местоимения делятся на несколько групп, каждая из которых имеет свои собственные грамматические характеристики. 
Demonstrative pronouns. местоимения.
	Единственное число
	Множественное число

	This 
	 этот, эта, это
	 These 
	 эти

	That
	 тот, та, то
	 Those
	 те


Указательные местоимения изменяются по числам. Причём местоимение "this" обозначает предмет, находящийся рядом с говорящим, а "that" - на значительном расстоянии; на русский язык "that" может переводиться также словами "этот, эта". В предложении указательные местоимения могут употребляться в качестве подлежащего, определения существительного или дополнения. 
Ordinary Phrases Using Pronouns 


This is my father. And that is my uncle. I don't like these apples.
Это мой отец. А там - мой дядя. Мне не нравятся эти яблоки.

They are too sour. This is not salt. It's sugar.
Они слишком кислые. Это не соль. Это - сахар.

What is this? - It's my bag. These are our coats.
Что это? - Это моя сумка. Это наши пальто.

 Is that your watch? This student works at that table.
Это ваши часы? Этот студент работает за тем столом.

This dress fits her perfectly.
Это платье сидит на ней прекрасно. 

Unit 11: Starter Vocabulary

	Days of the Week


	Monday 

	Понедельник 

	Tuesday

	вторник 


	Wednesday

	Среда

	Thursday

	Четверг


	Friday 

	пятница 


	Saturday

	суббота

	Sunday

	воскресенье


	Months of the Year

January

Январь 

February 

Февраль 

March 

Март 

April 

Апрель
May 

Май 

June 

Июнь 

July 

Июль 

August 

Август 

September

Сентябрь 

October

Октябрь 

November 

Ноябрь 

December 

Декабрь 


	Seasons of the Year

Fall (Autumn)

Осень 
Spring

Весна 

Summer 

Лето 

Winter

Зима 


Pronouns

… in 1977

… in March

…on the 3rd of February

…next week

…this week

…on the third (of this month)


Exercise 3: Simple Sentences

Translate into Russian 

He is having his breakfast.

____________________________________________________________
He wants those green apples. 

____________________________________________________________
January is in winter.
____________________________________________________________
On Tuesday we will have a lesson. 

____________________________________________________________
Yesterday, he was late. 
____________________________________________________________
That office is green. 
____________________________________________________________
This pen is black. 

____________________________________________________________
July is hot. 

____________________________________________________________
She lives in Russia. 

____________________________________________________________
How do you do? 

____________________________________________________________
What do you do? 

____________________________________________________________
What are you doing? 

____________________________________________________________

I love to study English! 
_________________________________________________________________________
Unit 12: Adverbs - Наречия
Наречие - это слово, обозначающее признак действия или качества, например: "Он бегает (как?) быстро; Она очень красивая (в какой степени?)",т.е. отвечает на вопрос "как, каким образом?". В предложении наречие обычно определяет глагол (указывая, как, при каких обстоятельствах совершается действие) или прилагательное или другое наречие, указывая на степень качества. 


I am well (I am good) He reads well.

У меня хорошо (Я хорошый) Он читает хорошо.

She was wonderfully beautiful. He works slowly.
Она была изумительно красива. Он работает медленно. 

I arrived early/late. I passed the exam easily. Я приехал рано/поздно. Я легко сдал экзамен.

Наречия представляют собой неоднородный класс слов. Они различаются по своей структуре. Одни из них - простые слова (here - здесь, well - хорошо), другие образуются от прилагательных с помощью суффикса "-ly" (slow / slowly - медленный / медленно, happy / happily - счастливый/ счастливо), третьи являются сложными словами (nowhere - нигде, downstairs - внизу), четвёртые составляют целые словосочетания (at first - сначала, сперва, all of a sudden - вдруг). 

	Adverbs of time 


	Never 

	Никогда 


	Sometimes

	Иногда 


	Often 

	Часто 


	Usually

	Обычно


	Always 

	Всегда 


	Now 

	Сейчас
теперь 

	Soon 

	Скоро 



	
	Adverbs of Place
Here 

Здесь, сюда 
There
Там, туда

Nowhere
Нигде, никуда 

Adverbs of Degree

Very 

Очень 

Completely
Абсолютно 

Too 

Слишком 




Exercise 4: Simple Sentences

Translate into Russian 

I often help my brother.

____________________________________________________________
I usually read on Sundays. 
____________________________________________________________
I never do my homework. 
____________________________________________________________
I sometimes have a shower. 
____________________________________________________________
That dog lives here. 
____________________________________________________________
A fat man reads a thin book. 
____________________________________________________________
Write faster, please! 
____________________________________________________________
I work there. 
____________________________________________________________
Those are white, these are black. 
____________________________________________________________
I will open the window. 

____________________________________________________________
Her daughter has the day off. 
____________________________________________________________
Lets have a cigarette! 
____________________________________________________________

I take the blue pen from the child and give it to my brother. 
_________________________________________________________________________
Unit 13: Degrees of Comparison
В предложении наречия выполняют функцию обстоятельства. 

Наречия образуют степени сравнения по тем же правилам, что и прилагательные: односложные и некоторые двусложные наречия образуют сравнительную степень при помощи суффикса "-er" и превосходную степень при помощи суффикса "-est". Например: 


fast - faster - fastest hard - harder - hardest
быстро - быстрее - быстрее всего упорно - упорнее - упорнее всех

early - earlier - earliest Andrew is studying harder than usual now.
рано - раньше - раньше всех / Эндрю сейчас занимается больше обычного.

Сравнительная степень многосложных наречий образуется при помощи слова "more - более", а превосходная - при помощи слова "most - самый", например: 

beautifully - more beautifully - most beautifully 
красиво - более красиво (красивее) - красивее всех. 
Несколько наречий являются исключениями: их степени сравнения образуются без суффиксов и вспомогательных слов.


Well - better - best Badly - worse - worst
хорошо - лучше - лучше всего плохо - хуже - хуже всего

Much - more - most Little - less - least
много - больше - больше всего мало - меньше - меньше всего


They normally play much better. 
Они обычно играют гораздо лучше. 


Cardinal Numbers

	First
	Third
	Fifth 
	Seventh 
	Ninth

	Second
	Fourth
	Sixth 
	Eighth
	Tenth
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